

domingo 9 de febrero de 2025

# La Asociación Factoría Social dinamizará la Oficina Municipal del Voluntariado en 2025

Luis Yeray Gutiérrez y María Cruz presidieron la primera sesión de trabajo del año de este Organismo y dieron la bienvenida al nuevo equipo de trabajo



La concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento de La Laguna presentó este viernes al nuevo equipo del servicio de dinamización de la Oficina Municipal de Voluntariado, que en esta ocasión correrá a cargo de la Asociación Factoría Social. El acto se desarrolló durante la celebración de la primera sesión del año del Consejo del Voluntariado del municipio, el cual estuvo presidido por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y la edil del Área, María Cruz, en el CEDA (Centro de Entidades de Discapacidad Anchieta).

El primer edil lagunero dio la bienvenida y deseó suerte a este nuevo equipo de trabajo, “que tendrá como principales funciones promover y coordinar acciones y actividades dirigidas a este colectivo durante los

próximos meses, como puede ser el caso de la Feria del Voluntariado (26 de abril) o el Mercadillo del Voluntariado (13 y 14 de diciembre), como eventos destacados”.

Por su parte, María Cruz declaró que “otro de los propósitos fundamentales que perseguimos desde el Consistorio es que este Consejo profundice entre las organizaciones de voluntariado y las administraciones públicas, generando encuentros específicos y sirviendo de enlace entre ambas partes para que se generen acuerdos y sinergias de trabajo para el beneficio de la población implicada”.

El resto del orden del día de esta primera sesión se completó con otros aspectos como la votación de los representantes de las vocalías de la Comisión Ejecutiva que quedaron desiertas en el último encuentro (sectores deportivo y de cooperación para el desarrollo) y el análisis de las distintas propuestas de eventos relacionados con el voluntariado que se han recibido para los próximos meses.

Por último, desde el Consejo y la propia concejalía de Bienestar Social y Calidad de Vida del Ayuntamiento se animó a todas las entidades y colectivos que lo deseen, a formar parte de este Organismo, que cada año crece en representación y se ha convertido en una referencia para otros municipios de Canarias.

Para este procedimiento y otras atenciones, se encuentra precisamente la Oficina Municipal del Voluntariado de La Laguna, la cual se ubica en el centro de la ciudad, más concretamente en la calle Juana la Blanca (esquina con calle Los Sabanderos).

### **Asociación Factoría Social**

La Asociación Factoría Social lleva trabajando desde el año 2017, contribuyendo a la convivencia social de distintos puntos de la isla gracias a acciones, programas y servicios de asesoramiento. A través de la experiencia en procesos y metodologías participativas, de sus integrantes, la entidad promueve cada año actividades formativas confiriendo un papel destacado a los valores y misiones.